
 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 011/2024 
De autoria da vereadora Ana Paula Alcântara Carvalho de Araújo 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz 

 

 
A Vereadora que este subscreve, requer, ouvido o Plenário, 

que o Prefeito Municipal, possa viabilizar, junto a Secretaria de 
Agricultura, a promoção de feirinhas agroecológicas nas 
comunidades rurais do nosso município, com o objetivo de 
estimular o comércio de produtos cultivados nas próprias 
comunidades. 

 

J U S T I F I C A T I V A: 

Uma das marcas do nosso governo municipal é a valorização da 

zona rural do município, promovendo diversos serviços que oferecem 

bem-estar a esta população. A solicitação feita acima será mais um feito 

que irá valorizar a zona rural, estimulando o cultivo de produtos para o 

comércio local.  

 

Sala das Sessões, em 01 de agosto de 2024. 

 

 

  

 

 

 

ANA PAULA ALCÂNTARA   

Vereadora 
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